

Vorlage Nr. 09-O-08-0001 Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 20. Januar 2009

Neubau einer Turnhalle an der Hermann-Löns-Schule (CDU/FDP)

Gemeinsamer Antrag der CDU- und FDP-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine Schulturnhalle auf dem Gelände der Hermann-Löns-Schule zu errichten.

Begründung:

Seit Jahren fordert der Ortsbeirat die Schulturnhalle und sieht nun im Zug der Erweiterung die sinnvolle Angliederung. Die Schule würde durch den Bau einer Turnhalle profitieren. Der zeitraubende und auch nicht ganz ungefährliche Weg zur bisherigen Bärenhalle fällt weg. Auch die Nutzung für andere schulische und außerschulische Veranstaltungen wäre von Vorteil.

Beschluss Nr. 0003

Antragsgemäß beschlossen.

Der Ortsbeirat bittet außerdem um eine schriftliche Stellungnahme bezüglich der zukünftigen Entwicklung der Schule.

Verteiler:

Dez VIII z.w.V. Amt 40

> Hepp Ortsvorsteher